



Une cérémonie de remise des prix du CNRD riche en émotions

publié le 30/06/2021

Des prix, des sourires et des larmes.

Beverly, Divine, Manon, Quentin, Pauline, Hugo, Sacha, Nine Louise, Milena, Camille, Solal, Lyly, Angèle, Quentin, Laure, Albane, Jules, Chelsea, Elliott, Agathe, Selma et Camille.

Ces 22 élèves qui ont participé au Concours National de la Résistance et de la Déportation étaient aujourd'hui à l'honneur au collège Jules Michelet. Organisée au collège en fin de matinée, cette cérémonie avait pour but de récompenser leurs brillantes productions et de mettre en lumière leur engagement volontaire à ce concours, qui a pour but de perpétuer à travers les générations la mémoire de la Résistance et de la Déportation.

Les invités d'honneur de la cérémonie, M.Benguigui, M.Levêque et M.Marquis, membres de l'association du CNRD, n'ont d'ailleurs pas manqué dans leurs discours de saluer l'engagement de nos élèves et de les féliciter pour leur participation et pour leur réussite. Après avoir rendu un vibrant hommage à leur investissement, Mme Lahaye, principale du collège, a remis à chaque élève son diplôme du CNRD et un prix récompensant leur travail. Enfin, pour conclure cette cérémonie, l'ensemble des participants a pu échanger autour d'une collation préparée par M.Delage, chef cuisinier et son équipe.

Cette cérémonie fut donc une réussite et a permis de clore en beauté le brillant parcours de ces 22 élèves au sein du collège Jules Michelet. Bravo à eux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.